

AQUACHOC 20

Chlore choc en pastilles
de 20 g

1. PROPRIÉTÉS

- Pastille de 20 g de chlore stabilisé.
- Chloration choc pour remonter rapidement le taux de chlore et détruire les micro-organismes : algues, bactéries, champignons et virus.
- Dissolution rapide et complète.
- Chlore stabilisé contre l'action destructrice des rayons ultra- violets de la lumière du soleil.
- Compatible avec tous les traitements sauf le PHMB.

2. MODE D'EMPLOI

- Vérifier que le pH se situe entre 7,0 et 7,2.
- **Dosage** : 20 pastilles pour 50 m³ dans le skimmer (donne pour 50 m³ : 4 mg/L) pour une action choc.
- Laisser impérativement la filtration en marche jusqu'à dissolution complète des comprimés.
- Le taux de chlore libre (résiduel) doit se situer entre 1.5 et 3 mg/L.
- Contrôler le taux de chlore de votre eau au moins une fois par semaine.
- Ne pas mettre les pastilles au contact du liner.
- Ne pas jeter au fond de la piscine au risque de détérioration.

3. CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

Aspect	Pastilles blanches de 20 g effervescentes
Densité	> 1
Stockage	Stocker à l'abri de la chaleur et de l'humidité
Matière active	Symclosene (N°CE: 201-782-8) à 548,80 g / Kg

4. PRECAUTIONS D'EMPLOI

DANGER : Provoque une sévère irritation des yeux. Très toxique pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme. Au contact d'un acide, dégage un gaz toxique.

PRUDENCE : Lire l'étiquette avant utilisation. Tenir hors de portée des enfants. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Éviter le rejet dans l'environnement. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/du visage.

Formule déposée au centre anti-poison de Nancy (n° 0197) : + 33 (0)3 83 22 50 50

N° d'appel d'urgence INRS/ORFILA : + 33 (0)1 45 42 59 59

5. CONDITIONNEMENT

8802101	Aquachoc 20 - 1 kg
8802105	Aquachoc 20 - 5 kg
8802110	Aquachoc 20 - 10 kg
8790260	BWT Commercial Chlore Choc 20 gr - 25 kg

DÉSINFECTIION

AQUACHOC 20

Shock Chlorine in
20 g pellets

DISINFECTANT

1. PROPERTIES

- 20 g pellets of stabilised Chlorine.
- Shock Chlorine to rapidly increase the concentration of Chlorine and eliminate micro-organisms: algae, bacteria, fungii and viruses.
- Fast, complete dissolution.
- Chlorine is stabilised to withstand the destructive effects of UV light and sunlight.
- Compatible with all pool water treatments except for PHMB.

2. INSTRUCTIONS FOR USE

- Check that the pH is between 7.0 and 7.2.
- **Dosage:** 20 pellets for 50 m³ placed in the (for 50 m³ results in 4 mg/L) for a shock chlorination treatment.
- Filtration must be left running until the pellets are completely dissolved.
- The concentration of free (residual) Chlorine must be between 1.5 and 3 mg/L.
- Measure the Chlorine concentration of your pool water at least once a week.
- Do not allow the pellets to come into contact with the liner.
- Do not allow the pellets to rest on the pool floor, this could cause damage to the waterproofing finish.

3. TECHNICAL DATA

Appearance	White, effervescent 20 g pellets
Density	> 1
Storage	Store protected from heat and humidity
Active ingredient	Symclosene (EC no: 201-782-8) at 548.80 g/ Kg

4. PRECAUTIONS FOR USE

DANGER: Causes severe eye irritation. Very toxic to aquatic organisms with long lasting effects. Releases a toxic gas on contact with acid.

CAUTION: Read the label before use. Keep out of the reach of children. If medical advice is sought, have the recipient or label available. Avoid release into the environment. Wear protective gloves, protective clothing and eye/ face protection.

5. PACKAGING

8802101	Aquachoc 20 - 1 kg
8802105	Aquachoc 20 - 5 kg
8802110	Aquachoc 20 - 10 kg
8790260	BWT Commercial Shock Chlorine 20 g - 25 kg